

« Noël est une saison pour allumer le feu de l'hospitalité dans la salle,
la flamme géniale de la charité dans le cœur. »
Washington Irving

Venez et Voyez !

Communautés chrétiennes de
Ayeneux, Cerexhe-Heuseux,
Evegnée-Tignée, Fécher,
Melen, Micheroux, Olne,
Saint-Hadelin, Soumagne.



Bulletin d'information N° 119

Décembre 2025

De l'UP Soumagne-Olne-Melen

P 2 Editorial

P 2 - 3 Horaire des animations spirituelles et des messes

P 3 Echos de l'UP

P 3 - 4 Méditation et autres informations

P 4 Rigolothérapie

Préparons Noël



Noël,
une lumière
dans la nuit



Si Noël, c'est la paix

Si Noël, c'est la Paix,
la Paix doit passer par nos mains.

Donne la paix à ton voisin...

Si Noël, c'est la Lumière, la Lumière doit fleurir en notre vie.

Marche vers ton frère pour illuminer ses jours.

Si Noël, c'est la Joie, la Joie doit briller sur nos visages.

Souris au monde pour qu'il devienne bonheur.

Si Noël c'est l'Espérance, l'Espérance doit grandir en notre cœur.

Sème l'Espérance au creux de chaque homme.

Si Noël c'est l'Amour, nous devons en être les instruments.

Porte l'Amour à tous les affamés du monde

Auteur inconnu, Haïti

L'Avent : un temps pour accueillir l'Espérance

Cher.e.s ami.e.s,

Avec ce mois de décembre, nous entrons dans le temps de l'Avent, ce temps si particulier d'attente du Messie. L'Avent est un véritable berceau d'Espérance qui nous invite à ralentir, à nous recueillir, à nous préparer. C'est le temps du désir intérieur, celui où nous sommes appelés à accueillir la vie sous toutes ses formes. Laissons le Christ naître en notre cœur. Laissons son Amour vivre en nous pour qu'il irrigue toute notre vie, nos gestes quotidiens, nos relations, nos choix. Cette préparation spirituelle ne se fait pas dans la solitude, mais ensemble, en communauté.

Durant ce mois, plusieurs événements nous rassembleront en Unité Pastorale. Le mercredi 4 décembre, la première veillée de l'Avent ouvrira ce temps de préparation. Ce sera l'occasion d'accueillir des représentants d'Entraide et Fraternité qui viendront nous présenter la campagne de l'Avent et nous sensibiliser sur l'accès à l'éducation des enfants et jeunes en situation de précarité. La seconde veillée sera consacrée à une célébration communautaire de la réconciliation, un moment précieux pour faire la paix avec soi-même et avec les autres avant la grande fête de Noël.

En ce qui concerne les célébrations de Noël, vous trouverez toutes les précisions plus bas, dans la rubrique « célébrations dominicales ». Je voudrais particulièrement attirer votre attention sur les deux célébrations de la veille de Noël qui rassembleront les enfants et les familles. Comme chaque année, elles auront

lieu à 17h30 à Melen et à Olne. Ces messes de la Nativité sont toujours des moments de joie intense, où les visages des petits s'illuminent devant la crèche.

Le dimanche 28 décembre, en la fête de la Sainte Famille, nous célébrerons la clôture de l'année sainte. Pour marquer cet événement important, l'Unité Pastorale organise un goûter-partage auquel chacun est chaleureusement invité. Rendez-vous au cercle Concordia à 15 heures pour un moment de convivialité fraternelle. Le groupe choral « Les Pignatta » sera présent pour nous enchanter de ses belles mélodies. Ce sera l'occasion idéale de partager la joie de Noël et de tisser des liens entre paroissiens. N'hésitez pas à en parler autour de vous et à venir nombreux !

Enfin, pour clôturer cette année et en accueillir une nouvelle, deux rendez-vous spirituels vous sont proposés. Le 31 décembre à 17h, un temps de prière aura lieu à l'Oasis pour confier la nouvelle année au Seigneur. C'est un moment privilégié pour rendre grâce pour l'année écoulée et déposer nos espérances pour celle qui vient. Le lendemain, 1er janvier, nous célébrerons ensemble la messe du jour de l'an à Saint-Hadelin, pour commencer cette nouvelle année sous le regard bienveillant de Dieu.

À tous, je souhaite un saint et fructueux temps de l'Avent. Que ces semaines de préparation nous aident à ouvrir nos coeurs à la venue du Sauveur et à rayonner sa lumière autour de nous.

Yves L. Keumeni, curé

Horaire des animations spirituelles et des messes**En semaine*****I'Oasis de la Miséricorde***

est ouverte pendant le mois décembre dès 17h,
(sauf **la veille et le jour de Noël**,
ainsi que **les jeudis 04 et 18**
où il y a prière communautaire)



Lundi : adoration silencieuse

Mardi : prière à la source (2, 16, 30/12) ;
prière pour les familles (9, 23/12)

Mercredi : Prière animée (3/12)
Prière de Taizé (10/12)
Prière silencieuse (17/12)
Prière pour l'an nouveau (31/12)

Jeudi : Lecture priante de l'évangile (11/12)

Vendredi : Prière « Merci Marie » (5/12)
Chapelet de N.D. des 7 douleurs (12/12)
Prière silencieuse (19, 26/12)

Tous les jours, messe à 18h
(sauf le jeudi 11/12, messe à 17h)

Célébrations dominicales et veillées communautaires**Jeudi 4 Décembre**

Micheroux, 19h30 : Veillée de l'Avent

Samedi 6 décembre

Melen, 18h : les défunts de la paroisse

Dimanche 7 Décembre

Heuseux, 9h30 : Pierre Fawe (MF) ; Dfts Hoffait-Degotte-Küpper

Fécher, 9h30 : M. Gilbert Lovenfosse (anniv.) ; Fam. Lovenfosse – Charlier ; M. Paul Pire et défunts de la famille Pire – Derkenne ; M. et Mme Bustin – Gilles ; Fam. Maclotte – Sokolowska ; Fam. Paszczyn Sikora Trawinski ; Défunts des familles Sacré – Servais ; Remerciement à Saint Antoine.

Saint Hadelin, 11h : Fam. Pevée (MF) ; Josée et Joseph Lejeune-Collard ; Gisèle Goebels (7èmeanniv.) et dfts de la fam. Goegels-d'Affnay ; vivants et défunts fam. Mathonet-Mélen ; Dfts fam Meyers-Mineur-Wéber.

Samedi 13 Décembre

Olne, 17h30 : messe à la maison paroissiale : Père Claude Wollseifen et sa sœur Reine, ainsi que les dfts de la famille ; José Schoonbroodt et dfts

des fam. Schoonbroodt-Knubben ; Théo Dethier et dfts des fam. Dethier-Winandy.

Fécher, 17h30 :

Messe avec l'école sainte-Marie

Dimanche 14 Décembre

Micheroux, 11h : M. Christian Thomsin et Johnny Berleur.

Jeudi 18 Décembre

Olne, 19h30 : Célébration communautaire du pardon

Samedi 20 Décembre

Soumagne, 17h30 : Epx Winandy-Fagard ; Epx Fassotte-Dethier et leur fils François ; M. Luc Denoël ; Demande de grâce à Saint Carlos Acutis.

Dimanche 21 Décembre

Heuseux, 9h30 : Mme Maria Monseur-Franck ; M. Jean Leruth ; défunts Bragard-Légitont-Derkenne-Demonceau.

Ayeneux, 9h30 : M. François Jérôme, Jean Jérôme et famille Cuypers-Lemoine ; M. Mathieu Fischer.

Evegnée-Tignée, 11h : Benoît Scholtissen (messe anniv.) ; Charles Colson (messe anniv.) ; Philippe Bruwier (messe anniv.) ; Jojo et Maggy Massart- Vanderbemden et les défts des fam. Massart- Smeijsters et Vanderbemden- Doyen.

Mercredi 24 Décembre, Veille de Noël

Olne, 17h30 : Marie-Louise et Robert Delssem-Mornard et dfts des familles ; Nicolas et Alain Knubben et dfts des fam. Knubben-Leroy ; Philippe et Simone Proumen-Locht et leur petite fille Clara ; Hubert Kleijnen.

Melen, 17h30 : Elise Bemelmans-Thomsin et Famille ; Hubert Bastin.

Heuseux, 23h50 : Messe de minuit.

Jeudi 25 Décembre, Jour de Noël

Micheroux, 11h : Mme Probst et sa fille Bernadette, Fam. Hellin-Morsat et Fam. Probst-Reckinger, Epx Haid-Henrottin ; Maxime Stulin et son papa Antoine ; Epx Houbart-Bohon ; M. Guy Volders, dfts fam. Volders-Buclez et Lesenfants-Bauwens.

Samedi 27 Décembre

Olne, 17h30 : Bernard Willems et son papa Gérard ; Léon et Alice Romers-Didden ; Rita et Albert Longton-Constant et dfts des familles.

Dimanche 28 novembre, Sainte Famille

Micheroux, 11h : messe de la Sainte Famille pour l'UP

Mercredi 1 janvier, Marie Mère de Dieu

Saint Hadelin, 11h : Fam. Pevée (MF)

Echos de l'UP

Baptêmes

**A reçu le baptême
dans notre Unité Pastorale
en novembre 2025**



Maxine Leblanc, née le 01/11/23

Pastorale des aînés

Messe aux Aquarelles : jeudi 11 Décembre à 14h30

Messe à la M.R. de Wéginont : vendredi 26 Décembre à 15h

Messe à la Passerinette : mardi 30 Décembre à 16h

Funérailles

Sont retournés

à la maison du Père :



Mme Henriette Weerts, veuve de M. Jean Sluysmans, décédée à l'âge de 95 ans. La liturgie des funérailles a été célébrée le mercredi 22 octobre en l'église d'Ayeneux.

M. Mathieu Théwissen, époux de Mme Agata Arnonne, décédé à l'âge de 93 ans. La liturgie des funérailles a été célébrée le mercredi 26 novembre à la chapelle de Micheroux.

Rencontre équipe du rosaire

La rencontre de l'équipe du rosaire aura lieu le jeudi 18 Décembre à 14h30 chez M-J Straet, rue Village 33 Olne.

Méditation et autres informations

Il en restait une

Les quatre bougies brûlaient lentement. L'ambiance était tellement silencieuse qu'on pouvait entendre leur conversation.



La première dit : « Je suis la PAIX ! Cependant, les humains n'arrivent pas à me maintenir. Je crois que je vais m'éteindre. » Et, réduisant son feu, elle s'éteignit complètement.

La seconde dit : « Je suis la Foi ! Hélas, je me sens superflue. Les gens ne veulent rien savoir de moi. Cela n'a plus de sens que je reste allumée ». Quand elle cessa de parler, une brise souffla délicatement sur elle et l'éteignit.

Triste, la troisième bougie se manifesta à son tour : « Je suis l'AMOUR ! Je n'ai plus de force pour continuer ainsi. Les gens me laissent de côté et ne comprennent pas mon importance. Ils oublient même ceux qui sont proches d'eux et qui les aiment. » Et sans attendre, elle s'éteignit.

Soudain... Un enfant entra et vit les trois bougies éteintes. « Mais qu'est-ce qui se passe ici ? Vous devez rester allumées jusqu'à la fin. » Et disant cela, il commença à pleurer.

Alors la quatrième bougie lui dit : « N'aie pas peur, tant que ma flamme brûle, nous pourrons allumer les autres bougies, je suis l'ESPERANCE. »

Les yeux brillants, l'enfant prit la bougie de l'espérance... et alluma les trois autres.

Noël, un signe bien fragile et pourtant la naissance d'un enfant, c'est une espérance surtout quand cet enfant est le Fils de Dieu, l'envoyé de Dieu pour nous montrer que nous sommes aimés de Dieu, chacun et chacune.

A Noël, c'est Jésus, petit enfant fragile, par lequel Dieu nous rencontre dans nos fragilités, nos désespérances, nos lassitudes.

Et de là vient notre espérance parce qu'à travers Jésus, quelqu'un marche avec nous. Nous ne sommes plus seuls et c'est une bonne nouvelle. C'est pourquoi, à Noël, nous chantons notre joie. Un chemin nouveau s'ouvre à nous.

Nous sommes des pèlerins d'espérance, comme cette année sainte nous y invite.

L'espérance, c'est ce dont nous avons le plus besoin aujourd'hui car les signes d'inquiétudes ne manquent pas.

Nous risquons de nous décourager et pourtant, nous ressentons une force au-delà de nous-mêmes, quand nos moyens humains font défaut. Cela s'appelle l'espérance réveillée par l'enfant de Noël. Ce chemin d'espérance n'a pu se développer que grâce au OUI de Marie. Sans elle, le miracle de Noël n'aurait pas pu se produire. Cette fête de Noël, nous la fêterons ensemble, en famille et en Eglise parce qu'une naissance cela se fête ensemble.

Que l'anniversaire de la naissance de Jésus, nous donne de naître à nouveau !

Joyeuse fête de Noël !

André Vervier

En ce temps de fêtes, vous connaissez peut-être une personne, une famille... à qui un moment convivial pourrait faire plaisir ? Alors invitez-les et accompagnez-les au

Goûter partagé

Le dimanche 28 décembre à partir de 15h.

A la salle « Concordia » à Melen

Animation par la chorale les PIGNATTA

Pour des facilités d'organisation, les inscriptions sont souhaitées pour le 22 décembre auprès de Nadia Sprenghetti 0496/370 831 ou nadia.sprenghetti@gmail.com

Si vous souhaitez participer à l'organisation, vous pouvez préparer et apporter de la bûche ou de la tarte ou des crêpes ou... et en avertir Nadia

Editeur responsable : Jules Califice

Concerts de Noël



**Le samedi
13 décembre 2025
à 20h00
en l'Eglise
Saint-Sébastien,**

La commune d'Olne a le plaisir de vous inviter au concert de Noël des Choupies, chœur intergénérationnel de plus de 100 chanteurs !

Entrée gratuite
Placement libre

La participation des spectateurs sera libre : les dons seront collectés dans une urne à l'entrée de l'église et l'entièreté de ceux-ci seront reversés à une oeuvre caritative. Stationnement aisément accessible : parking de l'école communale rue Bouteille à Olne. Réservation recommandée : Administration communale d'Olne 087 26 02 81 ou astrid.huyghe@olne.be



pouponnière de M'Bour.

J'ai reçu un appel de la pouponnière pour me demander de l'aide car après la « saison d'hivernage » (pluies et humidité malsaine), les enfants sont plus vite malades et le stock de médicaments s'épuise.

Je lance une bouteille à la mer (et elle arrivera jusqu'à là !) pour vous solliciter encore une fois.

Je vais envoyer un peu d'argent pour parer au plus pressé et j'espère apporter beaucoup plus lors de mon prochain séjour là-bas.

Merci pour tout ce que vous pourrez envoyer sur le compte :
BE49 0835 5343 0671.

Merci, merci, merci,
Véronique

Personnes à contacter pour une demande de messe

Paroisse d'Ayeneux	Albert Rodeyns : Tél. : 0494 609 578
Paroisse de Fécher	Anne-Marie Schoonbroodt Tél. : 0474 846 224
Paroisse d'Olne	Alberte Royen Longton : Tél. : 087 26 80 38
Paroisse St-Hadelin	Lambert Midrolet : Tél. : 04 358 65 28
Paroisse de Soumagne	Alice Droeven : Tél. : 04 342 97 97
Paroisse de Melen	Guy Vervier : Tél. : 04 377 35 19 ou 0478 46 58 61 Mail : stlouis.vervg@gmail.com
Paroisse de Micheroux Et Oasis en semaine	Gisèle Dortu : Tél. : 04 377 28 10 ou 0473 486 026
Paroisse d'Evegnée-Tignée	Marie-Claire Otten Tél. : 04 377 19 16 ou 0485 556 136
Paroisse de Cerexhe-Heuseux	Michelle Hoffait Tél. : 04 387 46 92 ou 0479 254 418

Contacts avec vos prêtres

Père Yves-Léopold Keumeny, curé. Rue de la Citadelle 1, 4633 Melen.
Tél : 04 377 10 44 ; Gsm : 0486 101 948 ; mail : keumeny@gmail.com

Abbé Tharcisse Samboy, vicaire. Rue Alfred Defuisseaux 5, 4630 Soumagne. Gsm : 0466 340 257 ; mail : tharcitshik@yahoo.fr

Abbé Jean Simon Ngele, vicaire. Rue du Presbytère 3, 4877 Olne. Gsm : 0465 584 303 ; mail : jngele@outlook.com

Secrétariat de l'UP : 0470 507732

Site de notre Unité pastorale : upsoumagne-olne.be

Pour une large diffusion de notre périodique, voici l'adresse e-mail :

venezetvoyez1@gmail.com

Celles et ceux qui souhaitent le recevoir par courriel sont priés d'exprimer leur désir à cette adresse et le reste s'ensuivra.

URGENT ! Pour continuer à éditer cet outil d'évangélisation et d'informations de notre Unité Pastorale et qui survit grâce à vos dons, nous comptons sur votre générosité. Merci de le soutenir en versant votre participation généreuse au compte

«Venez et voyez»: BE61 0689 0156 5517.

Rigolothérapie

Les liens du mariage ???

Après 50 ans de mariage, Monsieur meurt. Quelques temps plus tard, Madame s'en va à son tour. Au ciel, elle retrouve son mari et court vers lui en disant : « Mon chéri, que c'est bon de te revoir ». Il lui répond : « Ne m'énerve pas, Monique. Le curé avait été très clair : ' jusqu'à ce que la mort vous sépare ! ' »